

Médailles Jeunesse et Sport

Samedi 23 janvier, une remise de distinctions s'est déroulée en salle d'Honneur de la mairie. Placée sous l'égide de la Fédération Française des Médillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif (FFMJSEA), elle a été l'occasion de rendre hommage à des femmes et des hommes qui œuvrent notamment pour que la jeunesse s'épanouisse et trouve ses repères dans notre société.

Pour cette cérémonie, plusieurs personnalités étaient aux côtés de Dominique Teixier (1^{er} Adjoint), de Christian Berton (Adjoint aux Sports) et des élus saint-martinois pour saluer le formidable travail accompli par les bénévoles du monde associatif sportif.

Jean-Marc Cassard, Délégué du Pays d'Arles et du nord du département des Bouches-du-Rhône du Comité 13 de la FFMJSEA, a particulièrement remercié



Jean-Marc Cassard, Roger Manzo (membre du bureau du Comité Départemental Olympique et Sportif des Bouches-du-Rhône); Jacques Bonnet, Dominique Teixier et Christian Berton

"toutes ces femmes et ces hommes qui travaillent dans l'ombre et qui n'hésitent pas à donner de leur temps, de leur énergie, en sacrifiant souvent leur vie de famille, pour que les sportifs ou les membres défendent au mieux les couleurs de leur club ou de leur association reconnus d'utilité publique".

Jacques Bonnet, Vice-Président Fédéral et Président du Comité Départemental de la FFMJSEA, a ensuite pris la parole : *"la médaille de la Jeunesse et des Sports est l'une des plus belles distinctions honorifiques françaises. Cette cérémonie répond aux actions souhaitées par la Fédération, parmi lesquelles on trouve l'hommage et la reconnaissance du travail des dirigeants, des entraîneurs, des sportifs au sein d'une activité que vous avez choisie, que vous aimez et que vous servez. Les bénévoles qui s'engagent et s'investissent dans cette voie ont droit à des témoignages de remerciements, et plus encore de reconnaissance".*

MM. Teixier et Berton sont ensuite intervenus, pour rappeler combien il était *"important de mettre à l'honneur toutes celles et tous ceux qui, bénévolement, consacrent une grande partie de leur temps au service des autres, au service de l'intérêt général"*. L'engagement de tous les bénévoles présents *"s'est inscrit dans la durée, contribuant ainsi à des missions de service public en relation avec la collectivité. Cet engagement fait vivre le patrimoine culturel du sport"*.

Au terme des allocutions officielles, les 20 récipiendaires de Saint-Martin (mais aussi du Département) ont été appelés un à un. Après être revenus sur le parcours de chacun, ils se sont reçu leurs récompenses, avec une émotion souvent palpable.

Les récipiendaires saint-martinois

Médaille d'argent Jeunesse et Sport - Andrée Longevial-Billet (natation)

Médaille de bronze Jeunesse et Sport - Philippe Blanchecotte (rugby) - Jean-Pierre Fernandez (rugby) - Olivier Honorat (athlétisme) - Marie Jiolent Longobardo (rugby) - Laurent Lambo (karaté) - Hervé Letondor (rugby) - Georges Parascandola (sauvetage)

Plaquette du Mérite Sportif avec diplôme CD 13 - Alain Balestri (karaté) - Francis Del Valle (rugby) - Roseline Durand Lusini (pétanque et jeu provençal) - Serge Fraquet (tennis de table) - Joseph Lyvinec (cyclotourisme) - Raymond Molitor (rugby) - Daniel Moquillon (badminton) Claude Orsatelli Connan (Aikido)

